
CIRCOSCRIZIONE 1 ^
Centro - Crocetta 

ODGCI1 11 / 2024 06/03/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  1 ^ - Centro - Crocetta 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre alla Presidente
SAVIO Cristina, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALTAMORE Antonietta FALLETTO Pietro NALLO Vittoria

BADINI CONFALONIERI 
Alberica

FILIPPI Marina ROMEO Caterina

BALBO DI VINADIO Francesca 
Chantal

GERVASONI Maria Elena RUSPA Pietro

BATTAGLINI Tommaso Maria 
Giovanni

GRITTI Ilaria STRANIERO Giovanni

BENEDETTI Paolo LEVI MONTALCINI Piera TAMBURINI Enrico

BORINI Alessandro MAINA Benedetta VALENTINO Claudia

BRIANZA Isabella MARTINEZ Francesco

DI NARDO Antonio MOSSA Tiziana

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CAPETTI Filiberto Maria - POGGIO Graziella 
Elena

Con la partecipazione del Segretario CHIEZZI Andrea Carlo Antonio Pino
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
ORDINE  DEL  GIORNO  AVENTE  AD  OGGETTO:  "IMPATTO
TRASFERIMENTO SEDI UFFICI PUBBLICI".

Premesso che
• Nel 2024 partiranno le bonifiche e le prime demolizioni per fare della Amione di piazza Rivoli la

cittadella della pubblica amministrazione: Agenzia delle entrate, commissioni tributarie, Agenzia
del  demanio,  Ispettorato  centrale  repressione  frodi,  Ragioneria  territoriale  del  Piemonte,  le
amministrazioni  della  pubblica  sicurezza,  l’Ispettorato  territoriale  del  lavoro,  il  Tar.
Contemporaneamente si troverà una sistemazione permanente per il  museo dell’Artiglieria: lo
storico Mastio della Cittadella di corso Galileo Ferraris resterà la sede aulica e di rappresentanza,
ma la maggior parte dei suoi oltre 11 mila reperti verranno trasferiti all’interno della caserma
Dabormida di corso Unione Sovietica

• Di recente  anche  la  storica  centrale  sede  dell’Inps  di  via  XX Settembre  si  è  trasferita  nella
Circoscrizione 8 

Considerato che
• Questi trasferimenti coinvolgeranno in totale circa 1.200 persone, e la maggior parte di loro dal

Centro si sposteranno a lavorare, e quindi, a consumare i loro pasti o a fare la spesa non più nella
Circoscrizione 1

• Questa sorta di  “desertificazione pubblica” segue una già ben nota desertificazione di attività
commerciali private

• La salvaguardia del commercio locale è prioritaria per la nostra Circoscrizione

Impegna la presidente, la giunta e il consiglio di circoscrizione

Incontrare  l’Assessore  comunale  competente  per  avere  una  panoramica  dello  stato  dell’arte  e
valutare  assieme  eventuali  azioni  per  interrompere  questa  desertificazione,  valutando  altresì  se
attivare un tavolo di monitoraggio tra Comune, Circoscrizione e Associazioni di commercianti.

Hanno  riferito,  oltre  alla  Presidente  Savio,  i  Consiglieri  Straniero,  Brianza,  Altamore,  Levi-
Montalcini, Valentino, Benedetti.

LA PRESIDENTE

Invita i Consiglieri a votare la proposta di ordine del giorno mediante votazione elettronica.

Al termine della votazione la Presidente proclama il seguente risultato:
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PRESENTI E VOTANTI: N. 23
VOTI FAVOREVOLI: N. 23

Per l’esito della votazione che precede 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERA

Di approvare l’ordine del giorno avente ad oggetto: “IMPATTO TRASFERIMENTO SEDI UFFICI
PUBBLICI”.

________________________________________________________________________________

LA PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Cristina Savio

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Andrea Carlo Antonio Pino Chiezzi
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